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Betreff 

 

EInwohneranfrage - Zustand Eisenacher Grünflächen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im Vergleich zu anderen Thüringer Städten sind die Grünflächen einschließlich Friedhöfe von 
Eisenach sehr ungepflegt - damit präsentiert sich unsere Stadt.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum wurden die Gärtner unserer Stadt aufgrund der Corona-Pandemie weitgehend beurlaubt, 

obwohl sie im Freien und nicht auf Tuchfühlung arbeiten? 

2. Gibt es ein Hygienekonzept, das den Umgang der Gärtner miteinander ermöglicht? 

3. Dienen die Untersuchungsergebnisse zum Kartausgarten des Landschaftsarchitekten Dr. Rimbach 
aus Liebenstein einer absehbaren Sanierung und Rekonstruktion dieses berühmten Kleinods der 
Stadt? Wenn ja, gibt es Pläne und einen zeitlichen Rahmen? 

4. Warum verbleiben die großen Kübelzierpflanzen (außer zwei Exemplaren) nach der Winterpause 
im Wirtschaftshof des Kartausgartens (mehr als 20 Gewächse!!). obwohl sie doch den seit 
langem botanisch verarmten Garten zieren könnten? 

5. Welche Pläne gibt es für die dringend erforderliche Pflege des Stadtparks und der Promenaden 
im Mariental und Johannistal?  
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